
警察署協議会議事概要

協議会名 神奈川県横須賀南警察署協議会

日 時 令和５年10月26日（木）午後２時から午後４時までの間

場 所 神奈川県警察学校

出 席 者
１ 警察署協議会側

相澤 典子 横井 淑惠 丸岡 敬典 加藤 愛子 原 昌史

駒野 大樹 宮川 孝博 濵田 真樹 高橋 繁一 和田 明

ウッドワード千津子 古敷谷 敦子 計12人

２ 警察署側

署 長 金子 秀行 調 査 官 茂木 雅義 交通課長 渡邉 貴士

計３人

議事要旨 警察署協議会からの答申等に対する措置結果の説明

「年代別・対象者別における交通安全教育」について

１ 答申

・ これからも、対象者の年代や特性に合わせた効果的な交通安全教育を積極的に実施してい

ただき、地域住民の交通安全に対する意識を高めていただきたい。

・ 新型コロナウイルスによる行動制限も解除され、夏季に入り交通量も増加することから、

交通安全教育とともに、交通事故の抑止にも努めてもらいたい。

２ 措置結果

・ 警察本部や関係団体と協力し、交通安全教育を継続的に実施した。これからも参加者や受

講者が交通安全意識の向上と、交通安全を考えるきっかけ作りの場となるような安全教育活

動を推進する。

・ 過去の交通事故発生状況を多角的に分析するとともに、交通の流れや車両の通過台数を勘

案した交通事故総量抑止対策を実施した。

諮問

「警察官の採用と若手の育成」について

答申

１ 採用活動については、インターンシップなどについてホームページなどを利用し、広くアピ

ールしてもらいたい。

２ 男性の育児休業取得についても、積極的に進めていただきたい。

３ これからも地域の治安を守るため、若手警察官の育成に努めてもらいたい。

業務説明

前四半期（令和５年７月から９月まで）の業務推進結果と今四半期（10月から12月まで）の業

務推進重点について事前に資料を送付し説明を行った。

視察

備 考 警察学校施設（本館～忠列塔～厚生館～道場～学生寮）の視察

視察後の警察署協議会からの意見



〇 警察官は警察学校を卒業したら一人前という訳ではなく、長い時間をかけて育てているとい

うことがよく分かった。

〇 警察学校生のきびきびとした動きや、はつらつとした姿に頼もしさを感じた。


